
 
 

CONSULTA TEMATICA 

AMBIENTE 

 

VERBALE DI SEDUTA 

 
L’anno duemilaventicinque i l  giorno 29 del mese di maggio al le ore 20:30, si è 

riunita la Consulta tematica Ambiente, presso la Sala di Consigl io con 

l ’ intervento dei signori componenti:  

  

 Presente Assente Assente 

giusti f icato  

BELLETTINI CINZIA x    

CASSANI CLAUDIO x    

CATTANI BERNARDO  x   

DALL'OLIO FEDERICO x    

GARDENGHI GABRIELE x    

MORABITO GABRIELE  x   

TABANELLI ROBERTO x    

TRICARICO PASQUALINA x    
 

 
PRESENTI n. 6 ASSENTI n. 2 

 
 

Sono presenti gl i Assessori Bonetti  e Brini, che verbal izza.  

 
 
Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, si dichiara aperta la seduta, per trattare il 

seguente 

 

 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1) insediamento consulta ed elezione del Presidente e vice Presidente, nomina del Segretario; 

2) condivisione delle modalità organizzative della Consulta. 

 

1) Cinzia Bellettini si candida come Presidente, eletta all’unanimità. 
Pasqualina Tricarico si candida come Vicepresidente, eletta all’unanimità. 
Gabriele Gardenghi si candida come Segretario, eletto all’unanimità. 
 



Bonetti spiega che nel precedente mandato ci sono stati alcuni problemi per cui i lavori della 
consulta sono andati a rilento. 
Le tematiche su cui lavorare sono molteplici, decidete voi quali sono gli argomenti che più vi 
interessano. 
Consiglio di trovarvi informalmente e di fissare già una data per ragionare su questi temi.  
Spiega poi che c’è una sala del Lazzaretto utilizzabile dalle riunioni informali delle Consulte. 
 
Cassani dice che si è autocandidato per portare avanti alcuni argomenti trattati nella scorsa 
Consulta e non portati a termine, come  il tema delle analisi dell’acqua dell’acquedotto da parte 
di Hera. Inoltre evidenzia il problema dell’alluvione e della pulizia dei fiumi. 
Dall’Olio propone di coinvolgere il comitato CTS Agire, formato da professionisti che fanno 

iniziative sull’argomento con approccio scientifico. Per quanto riguarda gli animali fossori c’è da 
dire che la loro presenza è calata molto ad opera del lupo. Gli alberi possono anche avere una 
funzione di laminazione, occorrono valutazioni scientifiche per capire dove intervenire. 
Bellettini i vari professionisti spesso hanno visioni differenti, poi è importante la conoscenza del 
territorio. 
 
 

DECISIONI -  IMPEGNI – PARERI – PROPOSTE: 
 
I consultori e le consultrici decidono di aggiornarsi in una seconda seduta preparatoria per 
definire alcuni temi da trattare in Consulta. 
 
 
 

 
COPIA DEL PRESENTE VERBALE VIENE TRASMESSO AL COMUNE DI MEDICINA.  
 
 
 
 
La seduta termina alle ore 21.30 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto.  
 

 

                                                                                                         

IL PRESIDENTE 

 

__________________ 
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